

# *Federación Internacional de Gimnasia cooperará con Cuba*

---



**Presidente de la Federación Internacional de Gimnasia**

La Habana, 4 ago (ACN).- El presidente de la Federación Internacional de Gimnasia (FIG), el japonés Morinari Watanabe, manifestó el interés en fortalecer la cooperación con Cuba, para que pueda ubicarse en el más alto nivel mundial en este deporte.

De visita en esta nación caribeña hasta el viernes, el directivo destacó la gran historia de éxitos de los gimnastas cubanos, de ahí su interés en las condiciones de la escuela nacional y en apoyar el desarrollo de este deporte en el país.

Roberto León Richards, ilustre exgimnasta y actual presidente del Comité Olímpico Cubano, y Osvaldo Vento Montiller, titular del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación, comentaron a Watanabe sobre la reciente clasificación de los cubanos para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023 en las gimnasias rítmica, artística y de trampolín.

Según la publicación deportiva institucional Jit, en la Escuela Nacional de Gimnasia intercambiaron acerca de las posibilidades de desarrollo de proyectos relacionados con la adquisición de nuevo equipamiento y la solución de la problemática de los tabloncillos.

Watanabe, quien recorrió la instalación, insistió en la voluntad de la Federación Internacional de apoyar a Cuba en el desarrollo de sus jóvenes generaciones, con el propósito de que el país obtenga loables resultados en el ciclo olímpico de Los Ángeles 2028.

El presidente de la FIG y miembro del Comité Olímpico Internacional sostendrá encuentros oficiales con las máximas autoridades del movimiento atlético cubano y recorrerá centros deportivos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/295521-federacion-internacional-de-gimnasia-cooperara-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**